

Die Stadt Varel hat vom 01.01.2015 bis zum 31.10.2016 insgesamt 544 Asylbewerber aufgenommen und dezentral untergebracht. Davon sind bereits 71 Personen freiwillig oder durch Abschiebung wieder in ihre Heimatländer zurückgekehrt. Insgesamt werden jetzt noch 550 Personen von der Stadt Varel betreut.

Die Verwaltung ist allen Wohnungseigentümern, die Wohnungen für die Unterbringung der Flüchtlinge zur Verfügung gestellt haben, zu großem Dank verpflichtet.

Die Suche, Anmietung und Ausstattung von Wohnraum ist eine Aufgabe, daneben ist jedoch der Empfang, die Unterbringung und die Integration dieses Personenkreises notwendig. Hier stehen der Stadt Varel weiterhin mehr als 50 Integrationslotsen auf ehrenamtlicher Basis zur Seite, ohne deren Hilfe diese Aufgabe kaum zu bewältigen wäre. Die Qualität der geleisteten Arbeit der Integrationslotsen ergibt sich aus der Feststellung, dass die Vielzahl der Flüchtlinge in Varel unauffällig ist.

Für die Jahre 2015 und 2016 wurde erstmalig zur Finanzierung bestimmter Aufgaben der Integrationslotsen ein Betrag in Höhe von jeweils 1.500,00 € zur Verfügung gestellt.

Dieser Betrag ist jedoch nicht ausreichend. Es wird vorgeschlagen, für das Jahr 2017 einen Betrag in Höhe von 5.000,00 € zur Verfügung zu stellen.